



LA TROMPETA

Por qué necesita recordar este día

- Gerald Flurry
- [21/1/2025](#)

Quiero escribirles hoy sobre un hombre al que Dios utilizó poderosamente, tanto en mi vida como en todo este mundo: Herbert W. Armstrong. Sin duda, a muchos de ustedes les resultará familiar. El 16 de enero es el aniversario de su muerte.

El Sr. Armstrong fue un prolífico autor, educador, filántropo y ministro. Enseñó las verdaderas causas de los problemas a los que se enfrenta la humanidad y sus soluciones definitivas. Publicó la revista *La Pura Verdad*, leída por 1 de cada 583 habitantes de la Tierra, y emitió el programa de televisión *El Mundo de Mañana* desde 382 cadenas de televisión y 36 emisoras de radio. Se distribuyeron más de 40 millones de los numerosos libros y folletos de su autoría. Fundó la Iglesia de Dios Universal y estableció tres campus del prestigioso Ambassador College. La Iglesia contaba con 725 congregaciones en 57 países de todo el mundo y una poderosa obra. La asistencia semanal en todo el mundo superó las 130.000 personas, y otras 210.000 personas donaron dinero regularmente. Al servicio de todos ellos estaban más de 1.200 ministros de todo el mundo.

PT

Aunque la gente no se da cuenta, ¡la vida del Sr. Armstrong fue un acontecimiento fundamental en la historia del mundo! Muchas profecías demuestran que su ministerio tenía que cumplirse antes del regreso de Jesucristo. Predicó el mensaje del evangelio a “todas las naciones” (Mateo 24:14). Fue el hombre a través del cual Dios restauró “todas las cosas” (Mateo 17:11) —todas las verdades fundamentales de la Biblia— ¡para preparar el camino para la Segunda Venida!

Entonces, tras casi seis décadas de devoción incondicional a la Obra de Dios, el 16 de enero de 1986, a la edad de 93 años, murió Herbert W. Armstrong.

La muerte del Sr. Armstrong fue un acontecimiento de gran repercusión. La Iglesia de Dios Universal recibió condolencias y muestras de respeto por el Sr. Armstrong de destacados líderes de todo el mundo. Incluso el presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, reconoció la ocasión, diciendo a los colaboradores del Sr. Armstrong que podían “enorgullecerse de su legado”.

La importancia espiritual del ministerio del Sr. Armstrong era evidente incluso durante los últimos años de su vida. Sin embargo, el profundo significado de *su muerte* —e incluso *la fecha* de su fallecimiento— no fue del todo evidente hasta que pasó algún tiempo.

Una y otra vez, Dios ha vuelto a llamar nuestra atención sobre la fecha crucial del 16 de enero. Ha realizado muchos milagros para Su pueblo en esta fecha. Muchas maldiciones trágicas sobre las naciones modernas de Israel también han ocurrido en esta fecha. Esas maldiciones son sólo un anticipo de algo mucho peor que está por venir si la gente no presta atención y mira

al gran Dios que las envía.

Todos los habitantes de la Tierra deben prestar atención a esto y comprender esta importante verdad. Sin embargo, el 16 de enero contiene una advertencia única para aquellos que una vez apoyaron al Sr. Armstrong, muchos de los cuales se han alejado desde entonces de la verdad que predicó.

A lo largo de su ministerio, el Sr. Armstrong se enfrentó a la oposición y la persecución, en ocasiones bastante intensas. Sorprendentemente, parte de lo peor vino de *dentro de la organización que él fundó*. Pero facultado por Dios, con un liderazgo fuerte y recto, contuvo a esas fuerzas y mantuvo a la Iglesia y a la Obra de Dios en el buen camino.

Sin embargo, cuando murió, esa oposición de inspiración satánica ya no tuvo freno. Lentamente al principio, pero con creciente ímpetu, comenzó a sembrar el caos en el seno de la Iglesia de Dios, cambiando doctrinas y echando por tierra la verdad.

En pocos años, la Iglesia de Dios Universal había renunciado a las mismas enseñanzas que la distinguían como Iglesia de Dios. Hoy en día es totalmente irreconocible como la organización que fundó el Sr. Armstrong. Ha cambiado de nombre; ya no guarda el Sábado ni la ley de Dios; no conserva ninguna de las verdades bíblicas que él restauró.

Lamentablemente, miles de personas a las que Dios llamó a esa verdad la han rechazado desde entonces. Dios se lo toma en serio. Muchos no reconocen sus acciones como rebelión, pero Dios no está de acuerdo.

La verdad de Dios es el único camino hacia la paz y la felicidad. Si alguien lo ha rechazado y no se da la vuelta, entonces se perderá un gozoso futuro eterno que Dios quiere darle.

Dios no quiere perder a estas personas. Una forma de llegar a ellos y advertirles es a través del 16 de enero. ¡Dios enfatiza esta fecha para tratar de llamar su atención!

Mi folleto gratuito [Enero 16: el día de milagros de Dios](#) repasa los acontecimientos trascendentales, tanto en la Iglesia de Dios como en el mundo, que han tenido lugar en este día. Esta fecha nos señala a un hombre en torno al cual giran tantas cosas en este final de los tiempos: un hombre que predicó el verdadero evangelio del Reino de Dios a todas las naciones como testimonio, que advirtió a Israel durante décadas, que preparó el camino como mensajero antes de la Segunda Venida; un hombre cuya propia obra fue una señal de la proximidad de ese acontecimiento que sacudirá la tierra.

Pero mucho más importante que señalarle a un hombre que murió en esta fecha, ¡estudiar el 16 de enero le señala al Dios grande, vivo y Todopoderoso de Elías!

El día de milagros de Dios le conduce al Dios omnipotente que gobierna en el reino de los hombres y da forma a los acontecimientos mundiales para cumplir Sus profecías (Daniel 4:17). Le dirige al Padre que está corrigiendo a las naciones por amor a ellas, para apartarlas de sus pecados y conducir las de nuevo a Él.

Y le ayuda a conocer al gran Dios de milagros, que está a punto de enviar a Su Hijo para derrocar a Satanás, ocupar Su lugar en el trono de David y ¡establecer Su reino perfecto para siempre!

Puede leer mi folleto en línea, o con mucho gusto le enviaremos un ejemplar gratuito impreso para que lo estudie. Toda persona en la Tierra necesita saber por qué este día es el "día de milagros" de Dios.